



El Artista Plástico recibió el diploma que lo acredita como tal. La iniciativa correspondió al Diputado Fernando Sánchez y fue votada en septiembre pasado.

Se realizó esta tarde en el Salón San Martín de la Legislatura el acto por el cual el artista plástico Milo Lockett recibió la distinción de Personalidad Destacada de la Cultura. El evento fue organizado por el Diputado Fernando Sánchez, autor de la iniciativa aprobada en septiembre pasado.

El Diputado Sánchez destacó que lo que motivó a este homenaje fue el don que tiene Milo para expresar su arte: "No se quedó sólo con sus capacidades sino que las puso al servicio de la comunidad. Logró acercar mucha gente al arte".

Lockett ha realizado múltiples acciones solidarias, que dan cuenta de una mirada frente al arte como medio para acercarse a quienes más lo necesitan y para transmitir un mensaje de concientización y amor. Dentro de estas actividades se pueden mencionar "Revolución de los niños", "El arte va a la escuela", "Contrabandista de imágenes", "Estampando geografías", entre otras. Por eso, el homenajeado expresó que "pasaron muchos años desde que decidí venir a Buenos Aires y tengo ganas de seguir trabajando para lograr una sociedad más justa con la ayuda del arte".

El acto, que contó con la presencia de la Diputada María José Lubertino, finalizó con la participación del cantante lírico Pablo Posanzini, quien interpretó "Granada" y "O sole mio".

Artista Plástico Autodidacta

Milo Lockett es un artista plástico, autodidacta, que desde 2002 se dedica por entero a la pintura. Sus referentes estrictamente artísticos remiten a la obra de Jorge de la Vega, Nigro, Macció y Deira. Nació el 1 de Diciembre de 1967, vive y trabaja en Resistencia (Chaco), su ciudad natal. Desde su taller, situado en Irigoyen 456 "B", Milo logró crear en poco tiempo, una

identidad pictórica propia y original. Asimismo es conocido por su constante tarea social, que nunca abandonó y que sigue impulsando como parte esencial de su profesión.

Además anualmente dona un promedio de 40 obras para subastas a beneficio del Hospital Pediátrico de Resistencia, trabajo realizado con adolescentes dentro de un proyecto de prevención de HIV - Cruz Roja Argentina. Además, ha colaborado para UNICEF en el proyecto "Un Minuto por mis Derechos" en el 7º Encuentro de Niños y Jóvenes escultores bajo el tema "Los Monstruos de Berni y Juanito Laguna". También ha realizado talleres masivos de pintura al aire libre en el Festival de la Triple Frontera, Paraguay, Brasil y Argentina, Chaco, Jujuy, Corrientes, Misiones, Santa Fe y Buenos Aires.

Ha impulsado y realizado la actividad "Soñar cuesta poco" pintando en vivo junto a Chango Spasiuk y músicos, a beneficio de la Casa Garrahan. Esta actividad se realizó el 02/12/2008 siendo su fondos fueron destinados a la construcción de la Casa Garrahan. Participó en subastas solidarias para diversas instituciones sociales y culturales entre ellas el Hospital Gutiérrez y Casa Garrahan, Los fondos fueron destinados a las respectivas fundaciones.